

Sehr geehrter Ratsvorsitzender, sehr geehrter OB, sehr geehrte Ratskolleginnen und Kollegen.



Es ist unbegreiflich, wie man auf die Idee kommen kann, ca. 80 Jahre alte Stieleichen abzuholzen. Das Waldgebiet liegt direkt an der Emsschleife und es ist höchst frevelhaft dieses zu verkleinern.

Der Golfclub hat im Planungs-Ausschuss vorgetragen und berichtet, wie er sich für den Erhalt von Umwelt und Natur einsetzt, aber wenn es um die eigene Bequemlichkeit geht ist ein Wald plötzlich nichts mehr wert, so kann man kein Naturliebhaber sein.

Die Flächen werden kompensiert, dass ist durchaus richtig alles andere wäre auch eine Frechheit. Die ökologischen Aspekte die wertvoller alter Baumbestand darstellt, deckt eine Kompensation aber nicht ab, stellt auch der Landkreis Emsland fest. Die Grenzen des Landschaftsschutzgebietes wurden angepasst, damit die Damen und Herren des Golfclub keinen Schritt zu viel machen müssen.

Es fällt mir immer mehr auf, dass sich gerade die sportlich betätigenden Menschen, dazu rechne ich auch das Golfspielen, erwarten, dass sie mit ihren Autos direkt bis vor die Sportplätze fahren können. Ich habe immer geglaubt Sport hat was mit Bewegung zu tun, aber so kann ich mich täuschen.

Für uns Grüne ist es jedenfalls völlig unakzeptabel schon wieder Wald abzuholzen, der zum Teil ja auch schon abgeholzt ist, aber auch diese Nacht- und Nebelaktionen sind in Lingen nicht neues.

Das wir dagegen stimmen ist denke ich völlig klar.